

Spanish Fort, Alabama, 25 de noviembre de 2022

Un héroe de la Biblia

Saludos cordiales desde la Costa del Golfo para los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual y hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

A menudo me gusta retroceder unos años para ver las tendencias de cómo funcionaba la sociedad en ese momento, cómo lo hace ahora, y los cambios que se están produciendo.

Estaba leyendo un informe de hace unos 5 años donde en los EE.UU. había que honrar y reconocer a varios oficiales de la Policía del Capitolio que se apresuraron a salvar al congresista Steve Scalise el 14 de junio después que fue gravemente herido por un enloquecido Antifa (el movimiento Antifa fue descrito entonces como un conglomerado de grupos autodenominados antifascistas autónomos en los Estados Unidos). Por su parte, tres otros oficiales del Departamento de Policía de Alexandria también fueron honrados. Estos héroes se pusieron en peligro mortal para salvar a este congresista y otros que también fueron fusilados.

Es preocupante ver la tendencia continua actual de un movimiento en nuestro país. pintar a la policía con un amplio pincel de racismo y abuso de autoridad. La mayoría los miembros de las fuerzas policiales tratan de hacer fielmente su trabajo y promover la ley y el orden para proteger al público. Cuando se ven obligados a enfrentarse a infractores de la ley, nunca saber lo que pueden encontrar. Por supuesto que hay algunos policías malos y unos pocos podrían estar en un viaje de poder o ego. Yo Creo que esta es la excepción. El solo usar el uniforme los convierte en un objetivo y cada año hay policías que son asesinados a tiros mientras intentan sinceramente cumplir con su deber.

Vivimos en un mundo que continúa por el camino que Dios sabía que seguiría,

una vez Adán y Eva rechazaron la oferta de Dios acerca del árbol de la vida. Desprecio flagrante por la autoridad parece ser la norma para muchos, e incluso justificada y publicitada.

El viernes pasado fue el Día de los Veteranos y fue un día festivo oficial en los Estados Unidos, observado anualmente el 11 de noviembre que honra a los veteranos militares, aquellas personas que sirvieron en las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos. Coincide con otras fiestas, incluyendo el Día del Armisticio y el Día del Recuerdo, celebrados en otros países que marcan el aniversario del final de la Primera Guerra Mundial.

Las principales hostilidades de la Primera Guerra Mundial terminaron formalmente a la hora 11 del 11 día del mes 11 de 1918. Hay innumerables historias de actos de heroísmo realizados por estos veteranos, especialmente para acudir en ayuda de los heridos camaradas y llevándolos a un lugar seguro y con ayuda médica mientras ellos se ponen en peligro.

¿Podemos detenernos por un momento y pensar en algunos héroes mencionados en las páginas de La biblia?

Uno de nuestros héroes es José, uno de los 12 hijos de Jacob. A veces le faltaba sabiduría cuando anunció algunos de los sueños que había tenido.

Su historia comienza cuando tiene 17 años. ". . . José, teniendo diecisiete años, estaba apacentando el rebaño con sus hermanos. Y el muchacho estaba con los hijos de Bilhah y los hijos de Zilpa, las mujeres de su padre; y José trajo mala fama de ellos a su padre." (Gén. 37:2).

No sabemos si a José se le pidió que vigilara a estos hijos que eran sus hermanos, o simplemente se encargó de denunciar el mal comportamiento de ellos. Independientemente de que lo hizo, no fue por no querer a sus hermanos.

Luego les contó a sus hermanos sobre el sueño que tuvo donde las gavillas de

grano de sus hermanos se inclinaron ante su gavilla. (v.5-7) Esto hizo que sus hermanos lo odiaran aún más. (v.8) Luego tuvo otro sueño que contó a su padre y a sus hermanos sobre el sol, la luna y las once estrellas inclinándose ante él. (v.9) Su padre estaba incrédulo y sus hermanos lo envidiaban, sin duda hubo aún más enfado. (v.10-11) No necesariamente se percibió que José relacionó los sueños con fanfarronear y ser el mejor en actitud. José se presenta como un hombre sin engaño. Supongo que tendremos que esperar y averiguarlo algún día.

Génesis 37 continúa describiendo cómo Jacob le dijo a José que controlara a sus hermanos y la tarea de apacentar el rebaño de Jacob en Siquem. Incluso cuando José estaba lejos vistiendo su abrigo especial, algunos de sus hermanos idearon un complot para matarlo. Rubén intervino para evitar que mataran a José y éste fue despojado de su abrigo especial y fue arrojado a un pozo, luego llegaron los madianitas y Judá les propuso venderles a José, quien luego fue vendido y llevado a Egipto.

Los hermanos mataron un cabrito o cabrito y mojaron la túnica de José en la sangre. Luego regresaron donde Jacob y le mostraron la túnica ensangrentada. Jacob se convenció que un animal salvaje había matado a su hijo José y luego Jacob entró en un profundo estado de duelo.

Una vez en Egipto, los madianitas vendieron a José a Potifar, oficial de Faraón y capitán de la guardia. Aunque José fue injustamente hecho esclavo, sirvió a Potifar con tal habilidad y respeto que Potifar lo hizo supervisor de su casa. Potifar fue bendecido por la presencia y el hábil manejo de Jose.

José obviamente, era un hombre apuesto y bien parecido. (Gén. 39:1-6). La esposa de Potifar intentó numerosas formas para seducir a José e inducirlo a participar en una relación sexual, no sabemos si la mujer era hermosa o no, pero José la rechazaba una y otra vez.

Es probable que su esposo pudiera tener por esposa a una mujer de un buen aspecto. Finalmente, cuando no había sirvientes alrededor, ella agarró la mano de José y de nuevo trató de hacerle ceder a sus demandas lujuriosas; José de nuevo

rechazó sus alcances y huyó, dejando su prenda en manos de la mujer. Ella convenció a los sirvientes y a su esposo que "fue José quien trató de seducirla". Potifar otra vez injustamente puso a José en la prisión, donde estaban confinados los prisioneros del rey. (Gén. 39).

Aquí vemos que José practicó el dominio propio, la justicia e hizo una cosa correcta. Sin embargo, todavía fue tratado mal. Una mujer lujuriosa mentirosa influenció a su marido a tratar injustamente a José. Tengo el presentimiento de que esta no era la primera vez que la mujer había actuado infielmente, pero ella era lo suficientemente astuta e inteligente para evadir si era descubierta la verdad.

Lo que encuentro alentador es que parece que José no hizo un gesto de enojo, tampoco expuso a la mujer o impugnó con vehemencia las acciones injustas de Potifar. Él simplemente aceptó la situación y la aprovechó al máximo. José no era una persona que guardara rencor o buscara venganza... ¡guau!

Hay mucho para reflexionar, meditar y pensar con respecto a cómo José, uno de nuestros Héroes de la Biblia, se manejó en las situaciones que enfrentó. ¿Qué podemos aprender de el? ¿Qué hay de hoy en este mundo en que vivimos? ¿Seremos considerados héroes, haciendo lo correcto?

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los dias. Por favor, oren por nosotros.

Scott Hoefker

(Pastor, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: tshoefker@cogministries.org
Sitio en Internet: www.cogministries.org
Teléfono en oficinas: 251-930-1797
P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983